



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA Nº 024

28 de enero de 2021

## Facultad de Ciencias Médicas inaugura el I Congreso Internacional sobre Covid-19

La Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador inauguró el I Congreso Internacional conmemorativo UCE400 años: La Salud durante y después de la pandemia de la Covid-19, un abordaje académico y multidisciplinario. Este evento cuenta con el aval del Ministerio de Salud Pública, y la Asociación de Facultades Ecuatorianas de Ciencias Médicas y de la Salud.

La Subdecana Jacqueline Bonilla, se refirió a la importancia de este tipo de eventos que promueven la multidisciplinariedad para abordar a la pandemia en su conjunto, es así que se tratará a la Covid-19 desde las disciplinas de la medicina, imagenología, laboratorio clínico, enfermería, y obstetricia. Dijo que el Congreso Internacional propicia el intercambio de ideas para afrontar a la pandemia y pos pandemia.

El Decano Ramiro Estrella, se refirió al aporte de la Universidad Central del Ecuador en el contexto de la Covid-19 y la reacción oportuna para brindar apoyo a la población ecuatoriana y continuar con la oferta académica mediante la virtualidad. Además dijo que el congreso será el primero de varios eventos organizados por la Facultad de Ciencias Médicas en el 2021.

La Vicerrectora Académica y de Posgrado María Augusta Espín, fue la encargada de inaugurar el evento que tendrá una duración de cinco días, y contará con expositores de Ecuador, España, México, Venezuela, Estados Unidos. Las jornadas tendrán conferencias y mesas redondas. **AC**

